

Antrag Nr. 17-F-08-0045

L&P

Betreff:

Bericht zum Projekt Walkmühle
-Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 23.08.2017-

Antragstext:

Vierteljährlich erhalten die Mitglieder der städtischen Körperschaften kurze schriftliche Berichte über den aktuellen Sachstand beim Projekt Walkmühle. Es besteht seitens der Öffentlichkeit sowie der potentiellen künftigen Nutzerinnen und Nutzer der Liegenschaft ein großes Interesse an diesem Projekt.

Der Ausschuss wolle deshalb beschließen:

Der Magistrat möge in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften über den aktuellen Sachstand ausführlich berichten. Hierzu sollen auch die für die Steuerung des Projekts Verantwortlichen eingeladen

Wiesbaden, 23.08.2017